
ASSOCIATION "LES AMIS DE FRANCK ROUSSEAUX" 

 

  COMPTE–RENDU DE REUNION DU BUREAU DU 14 JANVIER 2014 

 

Dans le but de préparer notre Assemblée Générale annuelle prévue pour le 8 mars, nous 

avons pris contact avec Anthonin, le fils de Franck Rousseaux.  

Il était en effet urgent de savoir comment imaginer l'accès aux œuvres pour organiser 

une exposition des œuvres de Franck des dernières années, exposition qui reste  

l'objectif  principal de notre association.  

Nous attendons une réponse d'Anthonin.  

Lors de cette conversation, il a été envisagé la possibilité de nous déplacer chez 

Anthonin, où les œuvres doivent être regroupées, pour les voir et choisir les plus 

représentatives du travail de Franck. Ce déplacement doit intervenir d'ici fin juin 2013. 

 

      La secrétaire,  

 

       Marie Lauxerois 


